

La FESFO présente sa programmation 22-23

La rentrée scolaire étant terminée, la FESFO présente son nouveau plan stratégique accompagné d'une programmation renouvelée.

Après deux ans d'allers-retours d'école à la maison, de télétravail et d'inconnu, la FESFO revient en force avec une programmation adaptée à cette nouvelle réalité, et ses nouveaux objectifs stratégiques.

Les quatre (4) grands axes de travail pour les quatre (4) prochaines années sont : 1 - Renforcer le réseau ; 2 - Rayonner davantage ; 3 - Rassembler les jeunes ; 4 - Mobiliser les jeunes.

La Fédération entame une phase d'exploration pour miser sur les axes définis dans la planification stratégique pour la programmation présentée lors de cette première année.

La création du Congrès provincial du réseau jeunesse en présentiel mise sur le renforcement du réseau, le rassemblement des jeunes et la mobilisation des jeunes. Offert du 19 au 23 octobre prochains, il permettra aux jeunes de découvrir des façons différentes de devenir des agent.e.s de changement dans leur école et leurs communautés.

L'offre d'une tournée provinciale gratuite mise principalement sur le rayonnement de la Fédération. Suite au processus de consultation, les membres ont le souhait que la FESFO soit plus présente au niveau local, et donc, la FESFO part en tournée ! Ça permettra à la FESFO d'animer les jeunes directement dans leur école, et surtout pour offrir une animation PAR et POUR les jeunes. Offerte à l'hiver et au printemps 2023, elle va permettre à des jeunes d'animer leurs pairs sur des sujets importants et surtout créer un lien important avec la Fédération.

Le retour des Colloques LGBTQ+ est une autre occasion qui mise sur le renforcement du réseau, le rassemblement des jeunes et la mobilisation des jeunes. Lors de cette 6e édition à l'hiver et au printemps 2023, les jeunes vont de nouveau se rassembler en région pour échanger sur les enjeux de la communauté LGBTQ+ touchant la thématique de l'intersectionnalité.

La formation des PéCos (personnes contact) est la dernière occasion de l'année scolaire qui misera sur le renforcement du réseau, le rassemblement des jeunes et la mobilisation des jeunes. Cette fin de semaine de formation offerte au printemps 2023 se veut l'espace par excellence pour bien construire le réseau jeunesse pour finir l'année scolaire d'un bon pied, et pour bien préparer la rentrée scolaire suivante.

Lors de cette première phase d'exploration pour l'année scolaire 22-23, la FESFO a pris la décision de mettre une pause sur le retour des Jeux franco-ontariens afin de mettre son énergie dans une tournée provinciale qui permettra à plus de jeunes de vivre l'expérience FESFO dans leur école.



La gouvernance ainsi que l'équipe permanente ont bien hâte de voir la jeunesse franco-ontarienne lors de ces différents éléments de programmation qui seront offerts.

« Finalement ! C'est le retour de notre programmation présentiel !! C'est excitant et attendu depuis plus de 2 ans. On part à la rencontre de nos membres, afin de leur donner tout ce dont ils.elles ont besoin pour être des agent.e.s de changement et le plus important, on continue de les rassembler afin qu'ils.elles vivent des expériences uniques et enrichissantes, partout en province. Sans compter les prochaines phases de programmation qui viendront ! » - Jean Philippe Bisson, Président de la FESFO

La FESFO tient à remercier ses partenaires financiers pour le lancement de cette programmation renouvelée et de la confiance accordée depuis des dizaines d'années. Merci à Patrimoine canadien, au ministère de l'Éducation ainsi qu'aux 12 conseils scolaires de langue française et au Consortium du Centre Jules-Léger.

À propos de La FESFO

La Fédération de la jeunesse franco-ontarienne (FESFO) a été créée en 1975 par des jeunes qui voulaient « s'assurer que la jeunesse franco-ontarienne participe pleinement au développement de sa communauté ». Initialement nommée la Fédération des élèves du secondaire franco-ontarien, la FESFO est devenue la Fédération de la « jeunesse » afin de créer des ponts encore plus solides entre l'école secondaire et la communauté.

Pour plus d'informations :

Mélina Leroux
Directrice générale
direction@fesfo.ca
1.877.260.8055